

## Ü30 hat einen neuen Torwart - Michael Heider

Beim 24. Deutsche Gehörlosensportfest in Essen traten unsere Ü30 Mannschaft an. In der Vorrunde konnten wir im ersten Spiel 4:0 gegen Neulinge Zwickau gewinnen. Im zweiten Spiel machte uns Frankfurt ein Strich durch die Rechnung und wir verloren mit 3:2. Im dritten und somit letzten Spiel gegen Recklinghausen konnten wir sie mit 8:0 abschiessen. Im Viertelfinale hatten wir dann mit GSV Karlsruhe zu tun - in einem packenden spannenden Duell konnten wir Karlsruhe mit 3:2 besiegen. Ab ins Halbfinale, was unser Wunschziel war. Dort traten wir gegen den Turnierfavoriten Düsseldorf an und unterlagen leider knapp mit 2:1. Im Spiel um Platz 3 und 4 hatten wir mit Frankfurt zu tun und konnten alles wieder gut machen, indem wir sie nach 9-meter schiessen den dritten Platz sicherten.

Das schönste am ganzen Turnier war, dass unser Legende Michael Heider zur Notfall unser Tor hütete und zur Überraschung gleichzeitig zum besten Torwart des Turniers gewählt wurde.

Neben Heider konnte Neuhaus die Torjägerkanone, dank geschlossene Mannschaftsleistung mit 14 Treffern ebenfalls mit nach Hause nehmen.

Im großen und ganzen sind wir mit dem Turnierverlauf sehr zufrieden. Und vielleicht ist beim nächsten mal mehr drin!